## Novedades Videoteca Biblioteca CMI Trujillo



CINE ADULTOS







SILENT NIGHT (2021)
Camille Griffin
DVD P-COM sil

Mientras el mundo se enfrenta al apocalipsis, un grupo de viejos amigos se reúne para celebrar la Navidad en una idílica casa de campo. Incomodados por la idea de la inevitable destrucción de la humanidad, deciden afrontar la situación con tranquilidad, y continuando con la celebración... Pero, tarde o temprano, tendrán que hacer frente a la idea de que es su última noche.



ALCARRÁS (2022) Carla Simón DVD P-DRA alc

Durante generaciones, la familia Solé, cultiva una gran extensión de melocotoneros en Alcarràs, una pequeña localidad rural de Cataluña. Pero este verano, después de ochenta años cultivando la misma tierra, puede que sea su última cosecha.



THE BATMAN (2022) Matt Reeves DVD P-FAN bat

Tiene algo perversamente atractivo, que no te suelta, que te sumerge en una pesadilla de bases pesadas, luces estroboscópicas y estupefacientes. Terrorifica, eficaz, dramática, oscura. Una puesta a punto que te recuerda lo mejor del cine Neo-noir. Por primera vez vemos a un **Batman** puro detective.



MODELO 77 (2022) Alberto Rodríguez DVD P-DRA mod

Cárcel Modelo. Barcelona, 1977. Un joven contable, encarcelado y pendiente de juicio por cometer un desfalco, se enfrenta a una posible pena de entre 10 y 20 años, un castigo desproporcionado para la cuantía de su delito. Junto a su compañero de celda, se une a un grupo de presos comunes que se está organizando para exigir una amnistía. Si las cosas están cambiando fuera, dentro también tendrán que hacerlo.



CRÍMENES DEL FUTURO (2022)
David Cronenberg

DVD P-CIE cri

Mundo decadente, distópico y post-humanista. El dolor ha desaparecido y los bisturíes tecnológicos causan placer sexual. Algunos seres generan nuevos órganos que son como tumores a los que se tatúa como objetos de una performance en oscuros teatros.... Cronenberg vuelve a sus grandes temas.



LA TRAICIÓN DE HUDA (2021) Hany Abu-Assad

Hany Abu-Assa DVD P-SUS tra

Una peluquería en Palestina se convierte en el origen o epicentro de la trama. Un lugar donde las mujeres, se relajan y pueden hablar de sus cosas. En este caso la peluquería es una trampa, un agujero negro donde el chantaje, la tracción y la ruptura de la confianza alcanzan las mayores cotas de miseria, dolor y terror.



TOP GUN: MAVERICK (2022) Joseph Kosinski

DVD P-ACC top

Secuela de uno de los éxitos de taquilla más sonados de los años ochenta. Llega en pleno apogeo de la era de la nostalgia para hacernos sentir que la emoción está por encima de cualquier guión. Una película vibrante, emocionante y emotiva.



EL ACUSADO (2021) Yvan Atall

DVD P-DRA acu

Un joven es acusado de haber violado a una chica ¿quien es él y quién es ella?¿es él culpable o inocente?¿es ella una víctima o simplemente busca venganza como afirma el acusado? Los dos jóvenes protagonistas junto a sus familiares y amigos serán testigos de cómo sus vidas, convicciones y certezas se rompen en pedazos pero ¿hay una única verdad?



LA EDAD DORADA (2022)

**Julian Fellowes** DVD P-SER eda

Es una oportunidad muy buena de poder imaginar cómo era esa época resurgente en la historia americana donde, no había realeza pero sí una lucha de dases enorme, mucho dasismo, racismo, machismo y todo un mundo de trapicherías y cotilleos donde era esencial, para esas superficiales familias el ascender socialmente en la ciudad de Nueva York que estaba en pleno crecimiento económico.



**CINCO LOBITOS (2022)** Alauda Ruiz de Azúa DVD P-DRA cin

Amaia acaba de ser madre y se da cuenta de que no sabe muy bien cómo serio. Al ausentarse su pareja por trabajo, decide volver a casa de sus padres, en un bonito pueblo costero del País Vasco, y así compartir la responsabilidad de cuidar a su bebé. Lo que no sabe Amaia es que, aunque ahora sea madre, no dejará de ser hija.



LOS RENGLONES TORCIDOS DE DIOS (2022)

Oriol Paulo DVD P-SUS ren

Alice, investigadora privada, ingresa en un hospital psiquiátrico simulando una paranoia. Su objetivo es recabar pruebas del caso en el que trabaja: la muerte de un interno en circunstancias poco claras. Sin embargo, la realidad e la que se enfrentará en su encierro superará sus expectativas y pondrá en duda su propia cordura.



**EL ACONTECIMIENTO (2022)** 

**Audrey Diwan** DVD P-DRA aco

Francia, 1963. Anne, una joven y brilante estudiante con un futuro prometedor, descubre que está embarazada viendo truncada la contunidad de terminar sus estudios y huir de las asfisiantes restriciones de su entomo. Con los exámenes finales acercándos y un vientre que no para de oreor. Anne decide actuar, induos s supone confrontar la vergüenza, el dolor y hasta ir a la cárcel por ello.



JURASSIC WORLD: DOMINION (2022)

**Colin Tevorrow** DVD P-CIE jur

DVD P-CLE JUI CLATO años después de la destrución de Isla Nublar, los dinosaurios ahora conviven -y cazan- con los seres humanos en todo el mundo. Este frágil equilibrio remodelará el futuro y determinará, de una vez por todas, si los seres humanos seguirán en la cúspide de los depredadores en un planeta exportamento por eximiento enformática de la consción.



VIVO (2021) **Kirk DeMicco** DVD P-INF DIB viv

Narra la vida de Vivo, un kinkajú («oso de la miel» de la selva tropical) dotado de un brillante talento para la música, que busca la forma de viajar desde La Habana hasta Miami para entregarle una canción al antiguo amor de su adorado dueño.



**TADEO JONES 3: LA TABLA** ESMERALDA (2022)

**Enrique Gato** DVD P-INF DIB tad

A Tadeo le encantaría que sus colegas arqueólogos le aceptasen como a uno más, pero siempre acaba liándola: destroza un sarcófago y desata un conjuro que pone en peligro la vida de sus amigos. Con todos en contra y solo ayudado por Sara, Tadeo emprenderá una huida llena de aventuras



**EL SECRETO DE VICKY (2021)** 

**Denis Imbert** DVD P-INF sec

Todo parte de un misterio: el regalo de un pequeño animal que desbloquea el trauma de la pequeña Victoria por la muerte de su madre. Así que, entre el cachorro de un aparente perro pastor sin madre y ella huérfana también, se convierte en una relación casi fusional. Esta es una película sobre el amor entre el lobo y la niña que lo cría con cariño.



**DÓNDE ESTÁ ANNE FRANK** (2021)

Ari Folman

DVD P-INF DIB don

El film está contado desde la perspectiva de Kitty en la actualidad, la amiga imaginaria de Ana, a quien escribió entradas en el diario entre 1942 y 1944. Esta emprende una búsqueda para encontrar a la familia Frank desaparecida. Con su diario encima desencadenará una persecución por toda la ciudad, allí conocerá a Peter un ladronzuelo que le dice que, aunque hayan pasado décadas de aquello, la historia puede volver a repetirse...



LILO, MI AMIGO EL COCODRILO (2022)

Josh Gordon, Will Speck DVD P-INF lil

Cuando la familia Primm se muda a Nueva York, su hijo adolescente Josh lucha por adaptarse a su nueva escuela y nuevos amigos. Todo eso cambia cuando descubre a Lilo, un cocodrilo cantante, a quien le gusta darse baños, el caviar y la buena música viviendo en el ático de su nueva casa. Los dos se convierten en mejores amigos, pero cuando la existencia de Lilo se ve amenazada por su malvado vecino...



LIGHTYEAR (2022)

Angus MacLane DVD P-INF DIB lig

La historia del origen de Buzz Lightyear, el héroe que inspiró el juguete, y que nos da a conocer al legendario Guardián Espacial que acabaría contando con generaciones de fans.



**BUENOS DÍAS MUNDO (2019)** Anne-Lise Koehler, Éric Serre DVD P-INF DIB bue

Hecho en papel maché, los delicados marionetas vida en stop-motion, en hermosas decoraciones coloreadas, para contarles a jóvenes y mayores la vida de la fauna y la flora de nuestros campos y hacerlos conscientes de la preservación de la naturaleza y al equilibrio de los ecosistemas.



LOS TIPOS MALOS (2022)

Pierre Perifel DVD P-INF DIB tip

Cuenta la historia de cinco famosos delincuentes que tratan de realizar su empresa más complicada hasta la fecha: portarse bien. Se basa en los libros ilustrados homónimos de Aaron Blabey.



RED (2022) Domee Shi

DVD P-INF DIB red

Una niña de 13 años un poco rara pero segura de sí misma, se debate entre ser la hija obediente que su madre quiere que sea y el caos propio de la adolescencia. Ming, su protectora y exigente madre, no se separa nunca de ella lo que es una situación poco deseable para una adolescente. Y por si los cambios en su vida y en su cuerco se convierte en un panda roin siguate. cuerpo , se conviertė en un panda rojo gigante.

Avuntamiento de Salamanca



Biblioteca Municipal CMI Plaza de Trujillo Plaza de Trujillo, s/n 37003 Salamanca http://bibliotecas.aytosalamanca.es Tel. 923183690 / 923182513